
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

「令和 5年度松原地区保護司会総会」（4月 27日） 

 

令和 5年度松原地区保護司会総会の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。松原地区保護司会の皆さ 

んには、日頃より犯罪のない明るい 

社会づくりにご尽力をいただき、あ 

りがとうございます。今後も皆さま 

との協働により、安心・安全なまち 

づくりを目指していきますので、ご 

支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「“松原市子育て応援大使”就任式」（4月 27日） 

 

“松原市子育て応援大使”就任式を 

開催し、吉本新喜劇出演の高井俊彦 

さんが、松原市子育て応援大使に就 

任しました。高井さんには、子育て 

応援大使として、松原市で子育てす 

る楽しさを市民の皆さんに届けてい 

ただき、笑いを通して育児中の保護 

者を支援してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 



 

「松原防犯協議会総会」（4 月 26日） 

 

松原防犯協議会総会の開催にあたり、 

挨拶をさせていただきました。松原 

防犯協議会の皆さんには、日頃より 

防犯活動を通じ、犯罪のない地域を 

目指した取り組みにご活躍いただき、 

ありがとうございます。今後も本市 

の安心・安全なまちづくりにご支援 

とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「令和 5年度松原市更生保護女性会総会」（4 月 25日） 

 

令和 5年度松原市更生保護女性会総 

会の開催にあたり、挨拶をさせてい 

ただきました。松原市更生保護女性 

会の皆さんには、日頃より女性の立 

場からの犯罪・非行を未然に防ぐ啓 

発活動や青少年の健全育成等にご活 

躍いただき、ありがとうございます。 

今後も本市の安心・安全なまちづく 

りにご支援とご協力をお願いいたし 

ます。 

 

 

 

 



 

「堤實氏 瑞宝小綬章受勲記念『感謝のつどい』」（4 月 22 日） 

 

堤實氏 瑞宝小綬章受勲記念「感謝 

のつどい」の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。堤さんは、 

松原市社会福祉協議会会長に就任さ 

れて以来、多年にわたり本市におけ 

る社会福祉の増進に精力的に取り組 

まれています。これまでのご功労に 

深く敬意を表しますとともに、重ね 

てお慶び申し上げます。今後も本市 

のまちづくりにご支援とご協力をお 

願いいたします。 

 

 

 

「令和五年度新入社員激励会」（4 月 20日） 

 

令和五年度新入社員激励会の開催に 

あたり、挨拶をさせていただきまし 

た。今年は 10社 47名の方が就職さ 

れたとのことで、公私ともに何事に 

も積極的に取り組んでいただき、充 

実した新生活を送っていただきたい 

と思います。今後の皆さんの今後の 

活躍に期待しています。 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 5年松原市食生活改善推進協議会総会」（4 月 20日） 

 

令和 5年松原市食生活改善推進協議 

会総会の開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。松原市食生活改 

善推進協議会の皆さんには、日頃よ 

り本市の保健予防事業にご尽力をい 

ただき、ありがとうございます。本 

市は「長生き日本一のまち」を目標 

として掲げ、健康づくりへの取組み 

を重点的に進めています。今後も市 

民の皆さんの健康づくりへの協働の 

取り組みへご支援・ご協力をお願い 

いたします。 

 

 

「第 27回文連まつり」（4 月 15日） 

 

第 27回文連まつりの開催にあたり、 

挨拶をさせていただきました。松原 

市文化連盟の皆さんには、日頃より 

本市のまちづくり、とりわけ市民文 

化の振興、発展にご尽力をいただき、 

ありがとうございます。これからも、 

地域の関りや、人と人とのつながり 

を大切にした「協働」のまちづくり 

にご支援、ご協力をお願いいたしま 

す。 

 

 

 

 



 

「第 13回日本バッハコンクール全国大会・結果報告」（4月 13日） 

 

第 13回日本バッハコンクール全国 

大会に出場された松原南小学校 2年 

生の松本遼汰さんがコンクール出場 

の結果報告に来てくれました。初め 

ての全国大会で緊張し練習通りに弾 

くことができなかった、もっと練習 

して次は入賞できるように頑張ると 

話してくれました。今後の活躍を期 

待し、また良い報告をしていただけ 

ることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

「第 8 回全日本少年少女空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ・結果報告」 

（4月 7日） 

 

第 8回全日本少年少女空手道選手権 

大会リアルチャンピオンシップに出 

場された恵我小学校 3年生の田頭魁 

斗さん、2年生の山本凛太朗さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。田頭さんは勝ったことのある相 

手に負けてしまい悔しかった、もっ 

と技を出せるようになりたいと話し 

てくれました。山本さんはベスト 16 

まで進み、次の大会では優勝できる 

ように練習を頑張ると話してくれま 

した。今後も競技に打ち込まれ、よ 

り一層の活躍を期待しています。 



 

「第 13回日本バッハコンクール全国大会・結果報告」（4月 7日） 

 

第 13回日本バッハコンクール全国 

大会に出場された松原第六中学校 2 

年生の永金歩羽さんがコンクール出 

場の結果報告に来てくれました。結 

果は見事金賞に輝き、練習の成果を 

発揮できて嬉しかった、受験生にな 

るのでピアノは一区切りつけるが、 

ピアノで培った忍耐力と集中力をこ 

れからに活かしていきたいと話して 

くれました。今後の活躍を期待し、 

また良い報告をしていただけること 

を楽しみにしています。 

 

 

「Dance Drill Winter Cup 2023 第十四回全国高等学校ダンスドリル冬季大会 

・結果報告」（4 月 5日） 

 

Dance Drill Winter Cup 2023 第十 

四回全国高等学校ダンスドリル冬季 

大会に出場された夕陽丘高等学校 2 

年生の石井心優さん、中島麻陽さん、 

山下新七さん、1年生の上井結南さ 

んが大会出場の結果報告に来てくれ 

ました。結果は見事ヒップホップ女 

子部門ラージ編成部門で 1位に輝き、 

大会を通して努力することの大切さ 

を学んだ、次の大会でも 1位になれ 

るよう努力を続けると話してくれま 

した。今後も競技に打ち込まれ、よ 

り一層の活躍を期待しています。 



 

「第 16回春季全日本小学生男子ソフトボール大会・結果報告」（4 月 5 日） 

 

第 16回春季全日本小学生男子ソフ 

トボール大会に出場された大阪松原 

の皆さんが大会出場の結果報告に来 

てくれました。結果はベスト 8に入 

賞され、とても良い経験になった、 

次の大会ではもっと上にいきたいと 

話してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 

 

 

 

 

 

「新規採用職員への訓示及び懇談会」（4月 3 日） 

 

今年度新規採用となった 22名の職 

員に対して、本市のまちづくりを担 

う一員となったことに対し、お祝い 

と訓示を述べさせていただきました。 

本市が行っている様々な施策や取り 

組みに、配属先で自身の力を発揮し 

てもらいたいと思います。 

 


